

## MONTERRUBIO



**Juegos de agua en la Escuela de Verano**  
La guardería municipal acogió un maratón de juegos de agua dentro de las actividades celebradas durante la fiesta final de la Escuela de Verano del mes de julio, como despedida para los niños que en agosto no participan en la programación estival. | ENE

## CARBAJOSA



**Sesiones lúdicas para las vacaciones**  
El Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' aprovecha las vacaciones estivales para disfrutar de sesiones lúdicas y de juegos con los compañeros en las instalaciones municipales donde el club desarrolla sus actividades. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES

## La masificación de público en las actividades y los pocos incidentes avalan el "éxito" de las fiestas

Fiesta del agua, carrera del color, festejos taurinos, concentración de peñas y verbenas han reunido unas 5.000 personas en cada acto

EÑE | SANTA MARTA

La masificación de público en algunos actos, sobre todo el viernes y el sábado, y la práctica ausencia de incidentes avalan el "éxito total" de las fiestas patronales de Santa Marta.

Así lo aseguró ayer la concejal del área, Silvia González, que además de haber estado en la calle y ver la numerosa participación, se basa en el informe policial emitido sobre la intensa actividad festiva durante estos días, en el que queda patente "que es de los años que más gente se ha reunido". Asimismo, insiste en que "la sensación que transmite la gente es que han sido unas fiestas muy buenas, para todas las edades y con actividades novedosas en las que ha podido participar toda la familia".

Actividades entre las que destacan, además de la concentración de peñas, la fiesta del agua con los hinchables acuáticos y la carrera del color, además de las verbenas nocturnas y los festejos taurinos con el toro del aguardiente y las vaquillas, que son las citas que han congregado el mayor volumen de participación, con una media de 4.000 o 5.000 personas en los primeros casos y 3.000 aficionados llenaron cada día la plaza de toros. A las que se suman las actuaciones del Festival de Teatro de Calle, que también han contado con amplia asistencia.

En este sentido, y como parte de este éxito, la concejal reconoció sentirse "satisfecha" por los buenos resultados y agradeció "el civismo mostrado por todas las personas que han acudido a Santa Marta, sin ninguna incidencia reseñable según el infor-



La edil de Fiestas, Silvia González, satisfecha por el resultado festivo. | ENE

me de la Policía Local".

Éxito que también se debe "al trabajo de todas las personas que están detrás de nosotros y que sin ellas no serían posible estos resultados", como Policía Local, Guardia Civil, Protección Civil, personal de Servicios y las peñas "que han colaborado y cumplido su compromiso de buen hacer en las fiestas". Apoyo y colaboración con el que ya cuenta para la próxima edición, "porque ya tenemos peticiones de actividades para el próximo año".

Silvia González también se mostró "orgullosa" del programa elaborado, en el que se incluyeron todos los proyectos presentados por las peñas en las reuniones con la Comisión de Festejos. "Ahora ya me conocen más y tengo buena relación con los jóvenes y las peñas". Por último, quiso agradecer la participación de los ediles de C's y Grupo Mixto en los actos institucionales celebrados durante las fiestas y "lamentar que el resto de grupos no hayan querido sumarse".

## LA GACETA *te trae tus* PAREOS DEL VERANO

El complemento ideal para la playa o la piscina estas vacaciones. 5 modelos exclusivos diferentes, infinitas posibilidades para lucir a la moda este verano.

*¡Hazte con ellos!*



AQUA BEACHWEAR

DOMINGO 7 de agosto  
Pareo STAR LIGHT

por sólo  
**4'95**

TEJIDO: Mezcla de algodón con poliéster  
MEDIDAS: 180 x 90 cm.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio unidad suscriptor .... **3,50 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:  
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

923 125 240



### Fiesta de disfraces para despedir el campamento de inglés

Más de medio centenar de niños participaron en la divertida fiesta de disfraces organizada para despedir el campamento infantil de inglés. Una actividad municipal que se ha desarrollado en las instalaciones del colegio San Blas y en la que los niños han ampliado sus conocimientos del idioma. | ENE